

Joaquín Díaz Vallés, Gañán del Año 2008

Manantial del Vino lo premia por "su compromiso con la reivindicación de servicios esenciales que se le hurtan a Tomelloso, a través de sus tiras de humor gráfico"

EL PERIÓDICO

Joaquín Díaz Vallés, diseñador gráfico de nuestro medio y de nuestra empresa editora, ha sido nombrado por el grupo folklórico Manantial del Vino Gañán del Año 2008.

El grupo que preside Jesús Francisco Moreno Serna ha querido así reconocer "el compromiso de Díaz Vallés con la reivindicación de servicios esenciales que se le hurtan a Tomelloso", a través de sus tiras de humor gráfico publicadas en *El Periódico del Común de La Mancha*.

Asimismo, Manantial del Vino premia con este galardón a Díaz Vallés por su estrecha vinculación con el grupo durante años, circunstancia por la que hace tiempo el creativo fue nombrado socio de honor.

El nombramiento de Gañán del Año 2008 se hará público en el acto que Manantial del Vino celebra tradicionalmente en la cueva de la familia Moreno Serna, en la calle San Mateo de Tomelloso. Este año el acto está anunciado para el viernes 25 de julio a partir de las nueve y media de la noche.

Finaliza la campaña de ruidos en ciclomotores con 220 mediciones realizadas

Ha finalizado la campaña de control de ruidos en ciclomotores y motocicletas realizada por la Policía Local durante el último mes. En este periodo se han realizado 220 mediciones, levantándose 20 actas y 10 sanciones por exceder los límites marcados en la normativa vigente. La campaña se realizó en las principales vías de la localidad, estando previsto realizar nuevas mediciones a lo largo de todo el verano.

Amplia oferta de empleo en el Ayuntamiento

Se aprueban convocatorias para diversos departamentos, así como para el Patronato de Deportes y para los Planes de Empleo de la Diputación y la Junta

EL PERIÓDICO

La Junta Local de Gobierno del Ayuntamiento de Tomelloso ha aprobado varias convocatorias de empleo público para diferentes departamentos del Ayuntamiento, así como para el Patronato Municipal de Deportes y para los planes de empleo que se desarrollan en colaboración con la Diputación Provincial y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Con respecto a estos planes, el equipo de gobierno ha solicitado a la Diputación Provincial un proyecto que permite la contratación de quince personas (nueve peones y seis oficiales) durante un periodo de tres meses. El coste de la mano de obra es de 48.550 euros y el de materiales de en torno a 41.900. El plan, que viene subvencionado al 100% por la Diputación, es de casi 90.500

euros, y con él se van acometer obras como la mejora de aceras en diversas calles y la mejora y embellecimiento de varias rotondas de acceso a la ciudad.

También se ha aprobado la convocatoria para la II Fase del Plan de Empleo que el Ayuntamiento desarrolla en colaboración con la Junta de Comunidades. En esta ocasión son 68 las personas contratadas (41 mujeres y 27 hombres), también por tres meses. Hay 17 plazas para oficiales y 51 peones. A través de este plan se realizarán obras de mejora en el parque de bomberos, de acondicionamiento del Centro de la Mujer y del cementerio municipal, así como mantenimiento de pintura y limpieza de edificios municipales y limpieza de parques.

Asimismo, se ha aprobado una plaza de jefe de unidad para el departamento de tu-

rismo, incluido en el Área de Promoción Económica; la convocatoria de una plaza de jefe de equipo de servicio de obras del Ayuntamiento, para cubrir la jubilación anticipada de quien la ocupa en estos momentos; la bolsa de empleo de peones de obras y la de peones para parques y jardines. También se ha aprobado la convocatoria de una bolsa de empleo para informáticos, otra para oficiales electricistas y una tercera para monitores del taller de encuadernación del Centro de Rehabilitación Psicosocial y Laboral (CRPSL).

Se han aprobado también bolsas para monitores de las actividades deportivas que se desarrollan a lo largo de los meses de otoño e invierno en las instalaciones municipales, de socorrista para la piscina cubierta, peones de servicios múltiples y técnicos en electrónica.

● Adquirido un segundo vehículo para la prestación del servicio de comida sobre ruedas

El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, presentó el 3 de junio, junto al concejal de Servicios Sociales, Elías Javier Ferrer, y la concejala de Mayores e Igualdad, Cortes Valentín, el nuevo vehículo isotermo adquirido para el servicio de comida sobre ruedas. La demanda de este servicio aumenta entre las personas mayores. El año pasado el servicio de Comida sobre ruedas se prestó durante 248 días, es decir, todos los laborables y se dispensaron 16.860 menús a un total de 68 personas mayores.

VINOS Y VINAGRES

EMPE

VINAGRES DE VINO, DE ALCOHOL, DE SIDRA, DE JEREZ
ESPECIALIDADES ADEREZANTES

C/ Cervera, 16 - 13700 TOMELLOSO
Tel.: 926 51 13 89 - Tel./Fax: 926 51 05 23
email: empe@manchanet.es



El Consejo Local de la Juventud mejora su convenio con el Ayuntamiento.

El concejal de Juventud, Javier Navarro -a la derecha-, y el presidente del Consejo Local de la Juventud, Arturo Palacios, detallaron el nuevo convenio de colaboración suscrito entre Ayuntamiento y Consejo. La novedad más sustancial es que se incrementa la partida de subvención de 3.000 a 4.000 euros, el convenio entra en vigor desde el 1 de enero aunque se haya formalizado ahora y el pago de las actividades se hará efectivo según se vayan justificando en lugar de hacerlo al final del ejercicio. Navarro mostró su satisfacción por poder presentar un documento que refleja "la apuesta decidida, firme y fuerte de la concejalía por los jóvenes, aunque sin personas como Arturo Palacios que dedican buena parte de su tiempo libre a la actividad, todo esto no sería posible". Por su parte, Palacios agradeció que un año más se cuente con la colaboración del Ayuntamiento y además expresó su satisfacción por dirigir el segundo Consejo de la Juventud de esta provincia con más participación y un mayor número de asociaciones inscritas, hasta 18 en el caso de Tomelloso.